

Rassemblement commémoratif 20 ans après la mort de

Sébastien Briat

Le 7 novembre 2004, notre ami, camarade et compagnon de lutte Sébastien a été tué près d'Avricourt en tentant de bloquer un convoi international de déchets nucléaires. Vingt ans plus tard, nous voulons nous réunir pour rendre hommage à «Bichon». Sa mort est le symbole de l'inconscience de l'Etat nucléaire, qui impose ses intérêts contre la vie et dont l'appât du gain perdure, même si son temps est révolu. Nous rendons hommage à Sébastien et nous nous rassemblons dans son département d'origine, la Meuse, le 7 novembre. Sa résistance et sa vie ne seront pas oubliées. Dans nos rêves et nos combats, sa joie et sa désobéissance continuent à vivre.



7 novembre 2024 – Gare de Bar-le-Duc (55) à 19h